



きじよ  
おも  
か  
記事を読んで思ったこと、感じたことを書いてみよう

成人年齢が引き下げられるのは元々知っていましたが、それが今年の4月からと知り少し驚きました。クレジットカードの作成や銀行口座を開設できるのは私が成人にならざるを得ないと思ひます。ただ、消費者トラブルに遭いやすかったり、巻込まれやすいため、契約をする際は気をつけたり、周りの大人に相談したりしようと思います。

私は最近学校の保健の授業で20才未満の人の喫煙や飲酒は20才以上の人よりも体への害が大きく様々な病気にかかりやすくなることを知りました。だから喫煙や飲酒の開始年齢を下げないのは当然だと思っています。

「定期預金」や「普通預金」、「総合口座」などの専門用語はある程度知つておくために口座開設のときだけではなく色々な契約をする時は事前にきちんと調べてからにしたいとこの記事を読んで思いました。

good job!!



母

より

□大変よくできました

□大発見だね

△よく調べたね

□私もそう思う

18歳から親の同意なしでできることが増えるようになるため、今からお金に関する話題に 관심を持つていこうといふと思ひます。携帯電話や好きなアーティストの会員登録など最近親と一緒に契約したこときっかけに、うざい隠さないようにしていきたいです。

☆ヒント☆

- 一つのこと?
- どこでおきたこと?
- ほかには?
- 絵や図を書いてみてもいいよ

